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平成平成平成平成２２２２４４４４年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会３３３３月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

開 催 日 平成２５年３月２２日（金） 

 

開催場所 役場西庁舎２階会議室 

 

出席委員 委 員 長 大谷 文男    委 員 長 職 務 代 理 者 浦壁 京子 

     委 員 小山 優子     委 員 坪内 東公 

     委員・教育長 東條 三枝子 

出席職員 教 育 次 長 神保 弘之     こ ど も 課 長 赤地 忠勝 

     学校教育課長 池田 幸夫    生 涯 学 習 課 課 長 濱野 敏幸 

    中央公民館長 福田 和弘    給食センター所長 石渡 義隆 

    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 木村 修一    こども課主幹（書記） 藤﨑 裕 

 

１ 開会時刻 午後２時５分 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 議題 

（１）報 告（公開） 

   報告第１号 教育委員の任命について 

   報告第２号 教育委員の任命について 

   報告第３号 教育行政について 

   報告第４号 平成２４年度３月補正予算（第６号）の議決について 

   報告第５号 平成２５年度当初予算の議決について 

   報告第６号 平成２４年度町立小中学校の学校評価について 

 

 （２）報 告（非公開） 

   報告第７号 平成２４年度末町立小中学校の教職員の人事異動について 

  

 （３）議 案（非公開） 

   議案第１号 教育長の任命について 

   議案第２号 教育長の任命について 

議案第３号 酒々井町立図書館管理運営規則の一部を改正する規則の制定に 

ついて 

議案第４号 平成２４年度３月補正予算（案）（第７号）について 

議案第５号 平成２５年度教育施策の策定について 

議案第６号 学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について 
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議案第７号 酒々井町スポーツ推進委員の委嘱について 

 

 

 （４）請 願 （公開） 

   請願第１号 「国の責任による３５人以下学級の前進を求める請願書」に 

ついて 

 

４ 次回会議の予定 平成２４年４月２５日（木）午前９時３０分 

               ５月２３日（木）午後２時 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻 午後３時３６分 

 

議議議議    事事事事    録録録録    

                                       

    

１１１１    開会の言葉開会の言葉開会の言葉開会の言葉    

大谷委員長 

  それでは、平成２４年度３月酒々井町教育委員会定例会議を開催いたします。                                

                                       

    

２２２２    会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名    

大谷委員長 

本日の会議録署名委員は、小山委員にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議議議議    題題題題    

大谷委員長 

  これより議事にはいります。本日の議題は報告が７件、議案が７件、請願が１件

となります。 

はじめに、非公開案件についてお諮りします。 

報告第７号「平成２４年度末町立小中学校の教職員の人事異動について」、議案

第１号「教育長の任命について」から議案第２号、議案第３号、議案第４号、議案

第５号議案第６号、議案第７号までの８件につきましては、地方教育行政の組織及

び運営に関する法律第１３条第６項の規定により、非公開にしたいと思います。ご

異議ございませんか。 
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（異議なし） 

   異議なしということですので、それぞれ非公開といたします。 

これより議事に入ります。報告第１号「教育委員の任命について」事務局から

説明をお願いします。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 報告第１号 教育委員の任命について、でございます。３月定例

町議会において、下記のとおり浦壁委員の教育委員の選任が同意され、別紙のとお

り町長より任命する旨の通知がありましたので報告します。 

  任期につきましては、平成２５年３月２４日から平成２９年３月２３日までです。 

  次のページに町長からの通知文の写しを掲げてありますので、ご覧ください。 

大谷委員長 

  報告第１号「教育委員の任命について」説明が終わりました。 

  浦壁委員から一言ごあいさつをいただきたいと思います。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 一言ごあいさつ申し上げます。これまで一期、４年間教育委員と

して、貴重な経験をさせていただきました。引続き拝命するにあたりまして、広い

視野に立とうと自分に言聞かせております。もう一つは誠意をもって物事にあたる

ことを自分に課したいと思っております。なによりも、こども達が元気に学校に来

るといことを大切にすることで、教育も町も活気づくのではないのかなということ

を信じて物事にあたっていきたいと思います。今、教育界も大変きびしい時代にあ

りますが、行政の方々、委員の方々のご協力をいただきながら職務を全うしていき

たいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

大谷委員長 

  ありがとうございました。４年間よろしくお願いします。次に報告第２号「教育

委員の任命について」お願いします。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 ３ページをお願いします。報告第２号 教育委員の任命について、

でございます。３月定例町議会において、下記のとおり教育委員の選任が同意され、

別紙のとおり町長より任命する旨の通知がありましたので報告します。 

  この期間は、東條教育長の残任期間です。 

  次の任期、平成２５年４月２２日から平成２９年４月２１日までです。 

  任期が２１日間と短いため、次の任期の平成２５年４月２２日から平成２９年４

月２１日までについて、３月定例議会でも、選任が同意されています。 

  次の４ページと５ページに、町長からの通知文の写し、６ページに履歴書を添え

てありますので、ご覧ください。 

大谷委員長 

  次に報告第３号「行政報告について」説明願います。 

  はじめに東條教育長からお願いします。 

東條教育長 

はい、委員長 私からは、前回２月２２日（金）に開催されました定例会議以降、
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今回の会議までの間の対外的な行事を中心に、ご報告いたします。 

        ３月１日（金）東京学館高等学校の卒業式が行われ、町長とともに出席しました。 

酒々井中出身者１９名を含む３１４名の卒業生が巣立っていきました。そのうち６

０名の生徒が、皆勤賞や精勤賞を受賞し、充実した高校生活であったことをうかが

い知ることができました。 

３月５日（火）１４日までの１０日間を会期として町３月議会定例会が開会とな

りました。 

平成２４年度一般会計補正予算、及び 平成２５年度一般会計予算、教育委員の

選任など、合計２８議案について審議し、すべての議案が原案とおり可決されまし

た 。 ま た 、 一 般 質 問 で の 教 育 分 野 に 関 す る も の と し て は 、                   

①体罰について  ②中学校における数学・英語の習熟度別指導について                                        

③通学路の安全や整備についてなどについてでした。 

３月１０日（日）酒々井町体育協会設立５０周年記念式典が中央公民館で開催さ

れ、大谷教育委員長とともに出席しました。町体育協会功労者表彰及び町長感謝状

の贈呈式が行われ、元体育協会理事を２０年以上務められた功績で、坪内委員に感

謝状が贈呈されました。 

３月１２日（火）酒々井中学校で、１５日（金）には酒々井小・大室台小で卒業

式が行われ、町長他多くの来賓の方々、教育委員の皆様に御出席をいただきました。

３校とも厳粛な雰囲気の中に、工夫を凝らし、児童生徒一人ひとりを大切にした心

温る卒業式となりました。 

３月１４日（木）酒々井町マスコットキャラクターである井戸っこ（しすいちゃ

ん）着ぐるみ発表会及び井戸っこ（しすいちゃん）と勝ったタネくん両名への特別

住民票の交付式がありました。保育園２園から子どもたちが駆けつけてくれました。

双方ともに、酒々井町の活性化の推進役として、活躍してもらいたいと思っていま

す。 

私からは以上です。 

大谷委員長 

続きまして、各課長から行政報告をお願いいたします。 

赤地こども課長 

  会議資料により説明する。 

池田学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

濱野生涯学習課長 

  会議資料により説明する。 

福田中央公民館長 

  会議資料により説明する。 

石渡給食センター所長 

  会議資料により説明する。 

木村プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 
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大谷委員長 

以上で教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。それでは、何か

ご意見ご質問ございますか。 

小山委員 

はい、委員長 学校教育課に伺います。３月６日（水）の長欠調査で、児童生徒

の今の実態と、どのような対策を考えているのかおしえてください。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 長欠調査の結果につきましては、３月末に結果が出てまいります。

中学校においては、不登校生徒にきらめきルームでケアを、個別な指導を含めて行っ

ております。また、教育委員会の隣のふれあいルームでも行っております。学校に全

く来れない生徒、家庭の事情で不登校気味という生徒には担任や生徒指導をとおして

引き続き指導の方を行ってまいります。 

小山委員 

  はい、委員長 長欠調査の結果がでましたら報告をお願いします。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 今日午前中、保育園の卒園式に出席させていただきました。中学

校、小学校の卒業式にも、私ども出席させていただきまして、それぞれ感動のある

卒業式でした。大変良い気持ちで帰ってきました。先生方のご苦労もわかりますし、

大変だったと思います。新しい門出を祝う気持ちでいっぱいです。ありがとうござ

いました。 

大谷委員長 

  他にご質問はございませんか。なければ、報告第４号「平成２４年度３月補正予

算（第６号）の議決について」説明をお願いします。 

赤地こども課長 

  はい、委員長 １２ページをお願いします。報告第４号 平成２４年度３月補正

予算（第６号）の議決について、でございます。平成２４年度一般会計３月補正予

算について、３月定例町議会において原案のとおり可決されましたので報告いたし

ます。 

  予算の内容につきましては、前回２月２２日の会議で説明したとおりです。予算

の概要につきましては、平成２４年度予算現計 ９０６，３８０千円 ３月補正予

算額 △１０，６４５千円 補正後の予算額 ８９５，７３５千円 主な内容につ

きましては、大室台小学校階段手摺設置工事などの契約差金による減額などです。 

大谷委員長 

  ご質問はございませんか。続きまして報告第５号「平成２５年度当初予算の議決

について」説明をお願いします。 

赤地こども課長 

  はい、委員長１３ページをお願いします。報告第５号 平成２５年度一般会計の

当初予算について、３月定例町議会において原案のとおり可決されましたので報告

いたします。 

  予算の内容につきましては、前回２月２２日の会議で説明したとおりです。教育
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費の予算額につきましては、８５３，６２８千円 対前年度比 ９，９０９千円の

増です。一般会計の総額は、５，４５２，２０５千円、対前年度比２９７，２５７

千円の減です。 

  なお、教育費の構成割合は、１５．６パーセント、対前年度比１．２パーセント

の増です。以上です。 

大谷委員長 

  ご質問はございませんか。続いて報告第６号「平成２４年度町立小中学校の学校

評価について」池田学校教育課長お願いします。 

学校教育課長 

  はい、委員長 報告第６号 平成２４年度町立小中学校の学校評価についてご説

明いたします。平成２４年度末にあたり町立小中学校が自校の学校評価（自己評価）

を実施し、その評価表が提出されましたので報告いたします。小中学校の学校評価

については、学校教育法施行規則、第６６条において、小学校は、当該小学校の教

育活動その他の学校運営の状況について、自ら評価を行い、その結果を公表する。

２項、前項の評価を行うに当たっては、小学校は、その実情に応じ、適切な項目を

設定して行うものとする。 

  第６７条 小学校は、前条第１項の規定による評価の結果を踏まえた当該小学校

の児童の保護者その他の当該小学校の関係者（当該小学校の職員を除く）による評

価を行い、その結果を公表するよう努めるものとする。第６８条 小学校は、第６

６条第１項の規定による評価の結果及び前条の規定により評価を行った場合は、そ

の結果を、当該小学校の設置者に報告する。ものとしています。さらに、第７９条

では、中学校に準用する。ものとしています。 

  平成２４年度、町内小中学校から報告のあった学校評価は、別添のとおりです。

各校それぞれ、小中連携、生徒指導への対応は高い評価がされています。以上です。 

大谷委員長 

  報告第６号「平成２４年度町立小中学校の学校評価について」説明が終了しまし

た。ご質問はございますか。 

大谷委員長 

  続きまして報告第７号「平成２４年度末町立小中学校の教職員の人事異動につい

て」説明をお願いします。 

 

                                       

 

非公開 平成２４年度末町立小中学校の教職員の人事異動について 

 

                                       

 

大谷委員長 

  続きまして議案にはいります。議案第１号「教育長の任命について」、議案第２

号「教育長の任命について」は関連がありますので一括で説明願います 
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非公開 教育長の任命について 

 

                                       

 

大谷委員長 

続きまして、議案第３号「酒々井町立図書館管理運営規則の一部を改正する規則

の制定について」説明をお願いします。 

 

                                       

 

非公開 酒々井町立図書館管理運営規則の一部を改正する規則の制定について 

 

                                       

 

大谷委員長 

  続きまして、議案第４号「平成２４年度３月補正予算（案）（第７号）について」

説明をお願いします。 

 

                                       

 

非公開 平成２４年度３月補正予算（案）（第７号）について 

 

                                       

 

大谷委員長 

  続きまして、議案第５号「平成２５年度教育施策について」説明をお願いします。 

 

                                       

 

非公開 平成２５年度教育施策について 

 

                                       

大谷委員長 

  続きまして、議案第６号「学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について」

説明をお願いします。 
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非公開 学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について 

 

                                       

 

大谷委員長 

  続きまして議案第７号｢酒々井町スポーツ推進委員の委嘱につて｣説明を願いし

ます。 

 

                                       

 

非公開 酒々井町スポーツ推進委員の委嘱について 

 

                                       

 

大谷委員長 

  続きまして、請願第１号｢請願の審査について｣説明をお願いします。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 請願第１号 請願の審査につきましてご説明いたします。「国の

責任による３５人以下学級の前進を求める請願書」について、酒々井町教育委員会

行政組織規則第７条第２０号の規定により、審査を求めるものです。 

  今回の請願は、２０１３年度において、国の責任で小中学校の３５人以下学級を

さらに進めることを求めていることを、教育委員会から国に対して要望を求めるも

のです。 

  少人数学級の実現に向けては、これまでの経過として国は昭和３４年に５０人学

級、昭和３９年に４５人学級、昭和５５年には、４０人学級となり、平成１３年度

からは、学級編成の弾力化が図られ、さらに、平成２３年度に小学校１年生の学級

編成が法制化して、３５人学級を実現しましたが、２年生以降については、まだ実

現に至っていないのが実情です。また、少人数学級の実現を進めるために、県教育

委員会は市町村教育長協議会の要望を踏まえ、都市教育長協議会を通じて、文部科

学省に要望しているところです。 

  こうした要望活動の成果として、小学校１年生の３５人学級が実施されていると

ころです。なお、今年度は、全国都道府県教育委員長及び全国都道府県教育長協議

会から、平成２５年度文教予算に関する特別要望として、１月１８日に文部科学省

に要望を行ったところです。よろしくお願いします。 

大谷委員長 

  請願第１号｢請願書の審査について｣説明が終了しました。ご質問、ご意見はござ

いませんか。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 すでに全国都道府県教育長協議会から国に要望しておりますし、
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北総教職員組合が、各市町村からも要望してほしいというのは、主旨が違うと思い

ます。 

東條教育長 

  はい、委員長 お手元に配布しました、平成２５年度予算編成等に関する緊急要

望の３枚目をご覧ください。平成２５年度文教予算に関する特別要望として、全国

都道府県教育委員長協議会も名を連ねております。協議会が要望を上げるにあたっ

ては、県の意見を聞き、県は市町村の意見を聞いて取りまとめたものが、この要望

書になっており、毎年要望活動を行っています。 

大谷委員長 

  他にご意見はございますか。なければ、請願第１号「請願書の審査について」採

択をとります。請願に賛成の方の挙手を求めます。 

  （全委員反対） 

  全員委員反対ですので、請願につては不採択とします。 

 

                                       

 

４４４４    次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定    

大谷委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

赤地こども課長 

次回の会議予定でございますが、４月２５日木曜日、午前９時３０分から、５月

は２３日木曜日、午後２時に予定させていただきたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

大谷委員長 

次回会議は、４月２５日の木曜日午前９時３０分、５月は２３日木曜日、午後２

時に実施するということですが、いかがでしょうか。 

（全員了承） 

                                       

 

５５５５    各委員の各委員の各委員の各委員の予定予定予定予定    

大谷委員長 

 続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

赤地こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 

 

                                       

    

６６６６    その他その他その他その他    

大谷委員長 

  続きまして、その他でございませんか。 
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７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

大谷委員長 

それでは、以上をもちまして平成２４年度酒々井町教育委員会３月定例会議を 

終了いたします。（１５時３６分） 

 

                                       

 

会議録署名委員長 

 

 

 

      委 員 

 

 

 

会 議 録 作 成 職 員 

こ ど も 課 主 幹 


